

## Entrevista / Ricardo Villarreal García (Diputado – PAN)

"Una diputada de Morena se le ocurrió presentar una iniciativa para que el servicio militar de las mujeres fuera obligatorio. Evidentemente ese no es un beneficio desde nuestro punto de vista para las mujeres, recibimos llamadas, correos, mensajes de muchísimos colectivos de mujeres, diciéndonos que no era lo que ellas querían, que por supuesto que quieren la inclusión, que quieren la igualdad, pero no que las obliguen a hacer el servicio militar, de tal manera que el martes, en un debate en la comisión, logramos convencer a las y los diputadas de Morena que bajaran la iniciativa"

https://drive.google.com/file/d/1P8RryaVXjTMr3Ewr9eA7e-GhZwqAPzIi/view